

# Berglauf SM 2018 auf die Kreuzegg

## Irené, Guido und Rolf erfolgreich an der SM auf die Kreuzegg

Sonntag, 3. Juni 2018 - von Waldruth Heeb

Bei sonnigem Wetter starteten um 14.00 Uhr 94 Frauen und 238 Herren zur diesjährigen Berglauf SM auf die Kreuzegg. Kurz nach dem Start wurde es vielen Läufern bewusst, dass die Originalstrecke abgeändert wurde. Ca. 1,3 km, gespickt mit 150 HM wurden an die Originalstrecke angehängt. Grund dafür die vorgeschriebenen HM die bei einer SM gelaufen werden müssen. Bei den Frauen siegte die am Berg fast unschlagbare Maude Mathys aus Ollon in einer Superzeit von 1.01.04. Sie wurde Schweizermeisterin. Die Silbermedaille ging an Michela Segalada und die Bronzemedaille an Petra Eggenschwiler. Liegt es am Namen oder eher Zufall auch bei den Männern siegte der Läufer mit dem Namen Mathys ,Christian Mathys aus Bülach (beide sind nicht miteinander verwandt) in der hervorragenden Zeit von 55.34. Er holte die Goldmedaille. Als 2. lief Jan Janu im Ziel ein. Da er kein Schweizer ist, wurde er nicht bei der SM gewertet. Die Silbermedaille gewann Stefan Lustenberger aus Kriens, vor David Schneider vom KTV Wil. Kurzfristig hat sich Irené Engler für den Start auf die Kreuzegg angemeldet. Die Kategorien F55 und F60 wurden zusammengelegt, da es zuwenig Teilnehmerinnen (5 Läuferinnen) für die Wertung der SM hatte. Irene lief ein tolles Rennen und belegte den ausgezeichneten 6. Schlussrang. **Guido und Rolf knapp an der Bronzemedaille vorbei** Guido startet seit diesem Jahr bei den M50 und Rolf bei den M60. Beiden lief es vom Start an ausgezeichnet. In der Kat. M50 starteten 29 Läufer. Guido belegte den ausgezeichneten 5. Schlussrang nur Minute hinter dem Sieger. Falls Guido verletzungsfrei weiter trainieren kann, wird in Zukunft der Namen Guido Bischofberger aus Oberegg noch öfter vorne in der Rangliste zu lesen sein. Auch Rolf startet dieses Jahr in der neuen Kategorie M60. Daher hat er sich auch einiges vorgenommen. Lief es ihm vor 1 Woche am Gamperney Berglauf nicht nach Wunsch, freute er sich auf der Kreuzegg sehr über ein gelungenes Rennen. Er belegte den ausgezeichneten 4. Rang und verpasste die Bronzemedaille nur um 1 1/2 Minuten. Leider ist es mir nicht gelungen alle Fotos korrekt zu formatieren. Über Tips und Tricks von euch freue ich mich.







Zuschauer auf dem Älpli



nach 10 km



Ziel erreicht



Rolf und Guido beim gemütlichen Teil



Rolf und Guido





Irene genießt die Sonne



....und Rolf 1 Bier



Irene und Rolf



Blumen für den Schatz







zu Fuss zurück ins Tal

